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第 3535 例会記録【4月24日㈭】
【プログラム】  【オープン例会】
 会員増強・職業分類委員会担当例会　「やさしいロータリーの話」　会員卓話　大之木 精二 君
【 出 席 率 】 前々回86.36％　今回81.82％（会員69名・欠席12名・免除3名）
【 来 　 客 】 ◇ 藤井 聖 君のご同伴者　礒道司法書士事務所　礒道 忠男 様 
 ◇ 大塩 俊 君のご同伴者　コシバグループ　取締役福会長　小柴 繁美 様
 ◇ 八木 康夫 君のご同伴者　三井住友海上火災保険株式会社 広島支店 呉支社長　弓気多 覚 様
 ◇ 神垣 和典 君・宇都宮 公徳 君・石田 直樹 君の御同伴者　王子マテリア株式会社　呉工場　

工場長　石田 茂樹 様
 ◇ 松田 修典 君・宇都宮 公徳 君・道原 正嗣 君の御同伴者　広島信用金庫　呉支店　支店長

松本 健太郎 様　
 ◇ 大之木 精二 君・三宅 清嗣 君の御同伴者　株式会社広島銀行　呉支店　執行役員　呉支店長

西田 仁 様
【他クラブ出席者】 ◇畦・沖田・長尾君（4/30呉東） 　3名
【 欠 席 者 】 ◇ 大上・大之木（伸）岡本・沖田・奥原・菅原・武田（信）・平原・増岡・三宅・森本
 　山村君　 12名
【 出席免除者】 ◇大矢・海生（孝）・武田（保）君　　3名 
【 会 長 挨 拶 】 ◇ 入会式：株式会社呉阪急ホテル　代表取締役社長　橋本 良晶 様（推薦者　三宅 清嗣 君・

神田 健治 君）（アドバイザー：神田 健治 君）
 　推薦者　神田 健治 さんより、橋本 良晶 様のご紹介。
 　長行事会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶。配属は親睦活動委員会
【 幹 事 報 告 】◇   RI…ROTARY　4月号（回覧）

◇ 東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。5/13㈫創立記念＆新入会員歓迎夜間
例会の為、酒処 樽 に変更（サインメイク受付有り）。4/29㈫5/6㈫休会。（回覧）

◇ 江田島ロータリークラブ…例会取消のお知らせ。5/1㈭・5/8㈭例会取消（定款第7条第1節（d）
により休会）（回覧）

【 委員会報告】 ◇ ロータリー財団委員会　山路 恵司 君…100万ドルの食事（中国）のご紹介
 ◇武田正視基金検討委員会　長行事 義人 委員長…第3回武田正視基金検討委員会開催のお知らせ
【 S . A . A 】◇ 会員増強・職業分類委員会 八木 康夫 委員長…本日は会員増強・職業分類委員会の担当例

会を、皆様のご協力でオープン例会として開催できましたことに感謝申し上げますとともに、
本日ご参加いただいた方にとって有意義な会となるよう祈念してニコニコします。

 ◇ 大塩 俊 君…オープン例会に参加いただいた「福」会長さんの入会を祈って。
 ◇ 武田 保介 君…この2ヶ月、夢にまで出てきたIMの報告書の呪縛から解放されたのでニコニ

コします。
 ◇  畦 淳造 君…北関東エリアの配送拠点として茨城県中央部にある石岡市に石岡営業所を開設

しました。
 ◇  長行事 義人 君…本日の中国新聞に5/23㈮呉法人会総会の案内記事を掲載していただきまし

た。長田支社長様、ありがとうございました。高橋慶彦・横山雄二トークショーリターンズです。
小柴法人会会長ともども、ご来場をお待ちしてます。

 ◇  内野 静香 君…中国新聞に、大和ミュージアム20年に当たっての街の人の声として、ミニコ
メントを載せていただきました。長田呉支社長、ありがとうございました。これからも呉を盛
り上げてまいりましょう！

 ◇  道原 正嗣 君…先週の土曜日にとある会のゴルフコンペがあり、莫大なハンディで優勝するこ
とができました。一緒の組の大之木 伸行 さんにおだてられて、予想以上の結果が出ました。
RCのゴルフは、自分の中ではハンディーが少ないですが、優勝を目標に皆さんと一緒に楽し
くゴルフをしていきたいと思います。

 ◇ 事業所設立記念； 青山 宏明 君・藤井 聖 君・道原 正嗣 君・宇都宮 公徳 君・繁田 正信 君・
堀口 勝哉 君・森本 華苗 君

 ◎ニコニコ基金金額　39,000円（累計金額　1,432,000円）

2025年5月8日（3536例会）（創立74周年） NO.3450

青少年奉仕委員会担当例会
外部講師　広島文化学園大学野球部 
監督 中村 信彦 様

5月 8日（木）

Facebook Home page

5 月 15日（木）
新会員卓話　武田 明代 君



　「企業は社会の公器である」　これは松下幸之助氏の

有名な言葉ですが、大変素晴らしい理念であり、事業

を行う者としてとても大切な考えであると思います。

私たちは事業運営を通じて常に社会を豊かにし、人々

の心を豊かにする義務があるものと考えます。

　私は株式会社大之木ダイモと呉貿倉庫運輸株式会社

の二社で商売をさせて頂いておりますが、大之木ダイ

モの経営理念は小兵衞さんが社長に就かれた時、克己

復礼「自分以外の誰かのために何かの為に仕事をして

世の中の幸せの為に尽くしていこう」を掲げられ日々

事業を推進致しております。私もこの理念はとても崇

高で重要なことだと、心から共感し日々意識しながら

活動しております。

　弊社は大正9年より材木商を生業に事業を展開して

おります故、やはり住宅建築、また非住宅建築などに

おいては極力木材利用に拘り木造建築を推奨いたして

おります。近年は地球温暖化に伴い、脱炭素社会、炭

素固定、SDGsなどといった言葉が飛び交っており、地

球環境問題が取り上げられております。しかし、本来

我々建設事業の原点は、地域で育った木材を適材適所

に利用し建築する。わざわざ外国から大量のエネルギー

と、大量の二酸化炭素を排出しながら輸入した材料を

利用せずとも、地産地消で賄っていたはずであります。

　我が社に於いては近年、広島県産材、国産材、県産

床材などの化粧材を利用するよう心掛けております。

先般、白島にて大型の幼稚園を建設させていただき、

その床材には広島県産杉材、厚み３センチほどの無垢

材を使用させていただきましたが、園児や先生方から

「暖かく、肌触りも良くとても快適で気持ち良いです」

と喜びの声をいただきました。

　今、木材業界は、「伐って、使って、植えて、育てる」

をスローガンに、サスティナブル社会の実現を目指し、

後世へのバトンを繋ぐ強い意思を持ち活動しておりま

す。現在、木材の国内自給率は42.9％と、ここ数年で

かなり伸びてきました。戦後植林された杉や桧は樹齢

70年を超え伐期を迎えております。今こそこれらの資

材を使わない手はありません。国土の67％が森林に囲

まれた我が国であるからこそ、こうした資源を大切に

循環型社会の実現を目指さなければならないと考えま

す。川上から川下に関わる事業に精通している我が社

として、木材業、住宅建設業を通じ、今後も地域社会

に貢献し、強いては職業奉仕に繋がるよう努力して参

りたいと思います。

　ロータリアンとしてはまだまだ「ひよっこ」であり

ますので、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようよろ

しくお願い申し上げます。

大之木　伸行

私の仕事と職業奉仕私の仕事と職業奉仕


